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Câmara de Vereadores Suspende
Sessão  em  Homenagem  ao  Ex-
Vereador Paulo de Tarso
Na manhã desta quinta-feira (27), a sessão ordinária da Câmara
de  Vereadores  foi  levantada  após  vários  parlamentares
lamentarem o falecimento do ex-vereador Paulo de Tarso. Em um
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gesto de respeito e solidariedade, foi realizado um minuto de
silêncio em memória póstuma ao ex-vereador, atendendo a uma
solicitação coletiva dos vereadores.

Foto: Josenildo Costa

Olimpio Oliveira (Podemos) na tribuna falou do sentimento de
pesar pela passagem do amigo e ex-vereador Paulo de Tarso.
Disse que ele era um advogado talentoso. Que teve uma passagem
marcante na Câmara, que era apaixonado pelo Campinense Clube.

“Paulo era um humanista que deixa uma lacuna muito grande.
Infelizmente nem todas as batalhas podem ser vencidas. Era um
intelectual, e fez um trabalho de destaque quando vereador
nesta CASA. Uma perda precoce e lamentável”.

Olimpio  fez  ainda  o  registro  cronológico  do  prazo  para  o
Prefeito protocolar as emendas impositivas, ele tem até o
final do mês. -Hoje é dia 27 de junho.

Napoleão  Maracajá  (PT)  disse  que  não  poderia  deixar  de
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lamentar a precoce partida do amigo Paulo de Tarso, que foi
advogado do Sintab por muitos anos, e que Campina Grande e a
Paraíba estão menores. Ele se solidarizou com a família neste
momento tão duro e tão cruel.

Pimentel Filho (PSB) também falou da morte do advogado Paulo
de Tarso, e se acostou às palavras dos vereadores.

Marinaldo  Cardoso  (Republicanos),  disse  que  teve  a
oportunidade de conviver com o ex-vereador Paulo de Tarso,
como dirigente do IPSEM, e advogado e que ele deixa o legado
de bom amigo, de advogado de torcedor do Campinense e que
contribuiu muito com a cidade de Campina Grande.

Foto: Josenildo Costa

Luciano  Breno  (AVANTE)  atuou  em  vários  processos  com  o
advogado Paulo de Tarso, que trabalhou lado a lado no Tribunal
do Júri, e que foi pego de surpresa com a sua morte precoce.
“Que Deus abençoe aos familiares neste momento tão difícil”.
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Jô  Oliveira  (PCdoB)  disse  que  infelizmente  nem  todas  as
batalhas são ganhas, e se solidarizou com a esposa Fabrícia,
os  filhos  e  demais  familiares.  “Convivi  com  Saulo  na
militância no Partido dos Trabalhadores, esta é uma perda
muito grande para a cidade”.

Bruno Faustino (Agir) “minha solidariedade aos familiares e a
esposa Fabrícia, convivi com ele no PT. O momento é difícil.
Deixo minhas palavras ao homem público e trabalhador”, frisou.

Olimpio Oliveira (Podemos) pediu o levantamento da sessão.

Valéria Aragão (Podemos) – falou com muita emoção do amigo que
era intenso, como pai, raposeiro, e jurista. Deixou o seu
sentimento a todos os familiares. Disse ainda que ele deu a
sua contribuição ao desenvolvimento da cidade. O levantamento
da sessão é muito justo, e se acostou ao pedido dos vereadores
Alexandre  Pereira,  Olímpio  Oliveira,  com  anuência  do
presidente  Marinaldo.

Anderson  Almeida  (PSB)  disse  que  perdeu  um  amigo,  uma
referência de profissão, e que foi estimulado por Paulo de
Tarso. Ele era intenso, carinhoso e amigo. Lutava pela defesa
de quem menos tinha. Campina está de luto, esta CASA está de
luto, eu estou de luto.



Foto: Josenildo Costa

Napoleão Maracajá (PT) falou sobre a solicitação do PCCR dos
servidores  da  Câmara  de  Vereadores,  pediu  compreensão  e
brevidade na aprovação do projeto que está em análise na Mesa
Diretora.

Falou ainda do horário de funcionamento das secretarias do
municípios que fecham às 13h e que a gestão deveria rever esta
situação. “Estou sendo porta voz das pessoas que precisam
resolver  problemas,  e  não  podem  por  conta  do  expediente
corrido”, frisou.

Marinaldo Cardoso (Republicanos) sobre a questão do PCCR dos
servidores  da  CASA,  esclareceu  que  já  concedeu  alguns
benefícios, como o aumento de 30% aos servidores, vantagens no
plano de saúde, e que mantém em constante diálogo com todos os
servidores efetivos.

Citou ainda, a implantação da energia solar para economia da
conta de energia, uso racional da água, poço artesiano. Está
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em curso, pregão eletrônico para restauração de vários setores
da CASA.

Foto: Josenildo Costa

O  presidente  também  fez  um  balanço  do  plenário  da  Casa
Legislativa  neste  primeiro  semestre  do  ano  de  2024,  com
relação  a  matérias  apresentadas  e  votadas,  onde  só  nos
primeiros 6 meses foram 1.959 matérias. Ele também fez menção
à realização das sessões, sendo 58 sessões ordinárias, 20
sessões extraordinárias, 08 sessões especiais, 10 audiências
públicas e 26 sessões solenes. Em relação aos requerimentos,
disse que já ultrapassa 1.700 proposituras.

Marinaldo Cardoso destacou que as melhorias são frutos de
todos os vereadores, que estão empenhados para atender as
demandas da população.
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Jô Oliveira ressaltou o empenho da mesa diretora em realizar o
diálogo com os servidores e também parabenizou a presidência
pelos  avanços  na  implementação  de  melhorias  na  Casa
Legislativa,  como  a  sustentabilidade  da  CASA.  Além  disso,
falou  sobre  a  importância  de  ter  uma  mesa  para  ouvir  e
construir o que é aprovado e discutido na Câmara Municipal.
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Homenagem
O vereador Pimentel Filho, fez a entrega de uma Moção de
Aplausos aos professores Carlos Barbosa e sua esposa, pelos
investimentos na educação em Campina Grande, na Escola Motiva.
Os alunos do Motiva foram destaque nacional no Enem, e o
reconhecimento  do  empenho  e  desempenho  na  educação,  pelo
casal.

O presidente Marinaldo Cardoso encerrou a sessão convidando os
vereadores para a sessão extraordinária que será realizada
nesta sexta-feira (28) a partir das 10h.

DIVICOM/CMCG
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NOTA  DE  PESAR  |  Paulo  de
Tarso
O presidente da Câmara Municipal de Campina Grande, vereador
Marinaldo Cardoso, em nome do Poder Legislativo e dos demais
vereadores, vem por meio desta se solidarizar com os amigos e
familiares de Paulo de Tarso Medeiros, que faleceu na manhã
desta quinta (27), por complicações de um câncer.

Além  de  vereador,  Paulo  também  foi  professor  no  curso  de
Engenharia Elétrica, na UFCG, advogado, conselheiro da OAB na
Paraíba  e  presidente  do  Instituto  de  Previdência  dos
Servidores  Municipais  de  Campina  Grande  (IPSEM).

O  velório  terá  início  logo  mais  às  11h,  em  um  cemitério
particular  da  cidade.  O  sepultamento  acontecerá  no  mesmo
local, às 17h.

O Poder Legislativo lamenta a morte o ex-vereador e advogado
Paulo de Tarso Medeiros e se solidariza com toda a família
nesse momento de dor e tristeza.

DIVICOM/CMCG

Sessão Ordinária 27/06/2024
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CMCG Realiza Sessão Especial
em Homenagem aos 100 Anos de
Hilton Carneiro Motta
A  Câmara  Municipal  de  Campina  Grande  realizou  uma  sessão
especial  em  comemoração  ao  centenário  de  Hilton  Carneiro
Motta, sob a autoria do vereador Alexandre Pereira (UNIÃO).
Durante a sessão, Pereira destacou a relevância da homenagem,
ressaltando a enorme contribuição de Hilton Mota não apenas
para Campina Grande, mas para toda a Paraíba e o Brasil.

O vereador elogiou o homenageado como uma voz marcante em
momentos significativos, como as viradas de ano, jogos da
Copa, festejos juninos e diversos outros eventos importantes.
Pereira destacou o estilo e o padrão de comunicação de Hilton
Mota, descrevendo-o como louvável e de verdadeira excelência.
Mesmo após anos de seu prematuro falecimento, Hilton Mota
continua sendo relevante, moderno e um comunicador notável.
Além disso, ele foi um grande empreendedor e visionário.
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Alexandre Pereira lembrou que Hilton, natural do Recife –
Pernambuco, iniciou-se na profissão ainda jovem, através de um
serviço de alto-falante na cidade de Patos – Paraíba. Em 21 de
outubro de 1978, presenteou Campina Grande com a “93.1 Campina
FM”, a primeira emissora em frequência modulada da Paraíba e a
segunda do interior nordestino. Ele também foi responsável
pela criação da Rádio Serra Branca FM, a primeira do Cariri
paraibano,  e  contribuiu  significativamente  para  outras
emissoras da Paraíba.

O vereador destacou ainda que o São João de Campina Grande não
seria o que é hoje sem a contribuição de Hilton Carneiro Motta
e  da  Campina  FM.  Em  nome  da  família,  Alexandre  Pereira
agradeceu por toda a contribuição do homenageado e informou
que a data de 25 de maio foi estabelecida como o Dia Municipal
do Rádio em Campina Grande, em homenagem ao aniversário de
Hilton Carneiro Motta. A lei foi aprovada por unanimidade na
Câmara e sancionada pelo prefeito de Campina Grande.
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TRIBUNA
Roniery Soares – Vice-presidente do Instituto Histórico de
Campina Grande, ressaltou que o Instituto Histórico é a única
entidade da cidade que tem o nome de Hilton Motta como patrono
de uma de suas cadeiras, sendo uma honra representar o homem
que se tornou mítico devido aos grandes feitos que conseguiu
fazer em vida.

Foto: Josenildo Costa

Ele também mencionou Hilton como um grande descobridor de
talentos, incentivador de eventos e divulgador das quadrilhas
juninas de bairros de Campina Grande quando ainda o Maior São
João do Mundo se encontrava em seu estado incipiente. Por fim,
agradeceu a todos que contribuíram de forma direta e indireta
pela realização da sessão especial.

Fernanda Souza – Jornalista e uma das autoras da biografia de
Hilton Motta, agradeceu em especial a Alexandre Pereira pela
realização  da  sessão,  ressaltando  que  a  cidade  precisa
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conhecer melhor seus benfeitores e as pessoas que contribuíram
tanto com a cidade. Fernanda disse que esse é um momento que
se faz importantíssimo e falou sobre a honra de ser uma das
pessoas responsáveis pela biografia de Hilton Motta.

Foto: Josenildo Costa

Como  ouvinte  da  rádio,  disse  que  pode  presenciar  as  suas
grandes transmissões e que em todas as suas nuances era um
apaixonado pela cidade, que não tinha preferências políticas,
mas que a sua política era fazer o bem para Campina Grande.
Através  da  primeira  Rádio  FM  da  Paraíba  e  a  segunda  do
Nordeste, disse que ele conseguiu transmitir a grandeza da
cidade  e  contagiar  todos  com  esse  amor,  sendo  alguém  que
contribuiu diretamente com o São João e com o empreendedorismo
da cidade.

Concluindo,  falou  dos  depoimentos  que  coletou,  que  também
puderam constatar que além de tudo, ele era um ótimo pai e
amigo.  Fernanda  ainda  convidou  para  que  todos  se  façam
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presentes no lançamento do livro e que possam adquirir um
exemplar, pois essa também é a história de Campina Grande.

Foto: Josenildo Costa

Pimentel Filho (PSB), também falou sobre a criação da primeira
rádio FM de Campina Grande, ressaltando a importância e a
história que o homenageado construiu na cidade. Ele destacou
Hilton Motta como um realizador e divulgador incansável de
Campina Grande.

“Cada um de nós de Campina Grande, não só da velha guarda, mas
ainda hoje quando chega no final de ano, a FIM coloca a voz de
Hilton,”  disse  Pimentel  Filho,  enfatizando  a  presença
constante e marcante do homenageado nas celebrações e na vida
da cidade. Ele concluiu afirmando que Campina Grande é grande
graças aos seus filhos, como Hilton Motta, que deixaram um
legado significativo.
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O  presidente  Marinaldo  Cardoso  relembrou  Hilton  Motta  com
grande admiração e destacou como ele sempre representou muito
para a cidade. Marinaldo falou sobre os momentos emocionantes
ao ouvir Hilton na rádio, destacando como ele transmitia um
amor e uma defesa pela cidade, que servia como um legado
inspirador não só para aqueles na atividade política, mas para
qualquer empreendedor e residente de Campina Grande.

O presidente enfatizou a determinação de Hilton em defender a
cidade, especialmente em questões cruciais como o Grito das
Águas e a transposição do Rio São Francisco. Hilton era um
defensor  incansável  das  causas  sociais,  econômicas  e  do
desenvolvimento da cidade. Por fim, parabenizou a iniciativa
da propositura, reforçando o reconhecimento merecido de Hilton
Motta como um cidadão que deixou um legado duradouro para
Campina Grande.
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Jô  Oliveira  (PCdoB)  ressaltou  a  importância  de  homenagear
aqueles que contribuem significativamente para a cidade. Ela
compartilhou  suas  memórias  afetivas,  mencionando  como  a
passagem do Ano Novo sempre esteve associada à voz de Hilton
Motta.

Ela relembrou a ansiedade de esperar para ouvir seu nome na
rádio ao ser aprovada no vestibular, destacando a importância
de ter alguém que pensou em proporcionar esse momento para
aqueles  que  não  podiam  ir  até  a  universidade  ou  ler  os
jornais.

Jô também mencionou a primeira vez que foi entrevistada, que
foi na Campina FM, e enfatizou as diversas contribuições de
Hilton Motta além da rádio. Ela expressou a satisfação de ter
votado a favor da homenagem, destacando o legado deixado por
Hilton Motta e a importância de prestar essa homenagem a ele e
a seus familiares.
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Hilton Motta Filho – Tito, começou ressaltando o protagonismo
e pioneirismo que eram inerentes a seu pai, Hilton Motta. Ele
lembrou com carinho do primeiro emprego de seu pai na Rádio
Borborema, mencionando a felicidade que Hilton sentiu ao saber
que tinha passado no teste, pois isso significava que ele
poderia ganhar dinheiro falando sobre a cidade que amava.

Foto: Josenildo Costa

Tito recordou a campanha em que Hilton participou para Dr.
Elpídio de Almeida, quando ainda não havia rádio, mas usava um
carro de som para percorrer os bairros. Ele destacou a visão
privilegiada de seu pai, que, com o apoio de toda Campina
Grande, conseguiu instalar a primeira televisão do estado da
Paraíba, a TV Borborema, e posteriormente a Rádio Campina FM e
a primeira rádio do Cariri.

O filho do homenageado também ressaltou sobre o interesse de
Hilton em construir e chamar pessoas para trabalharem juntos,
demonstrando seu espírito colaborativo e empreendedor. Tito
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compartilhou uma lembrança pessoal, contando que, após a morte
de  seu  pai,  encontrou  uma  agenda  onde  Hilton  escrevia  de
próprio punho o amor que tinha por Campina Grande.

Concluindo, agradeceu a Alexandre Pereira pela lembrança e a
todos os vereadores pela aprovação unânime do dia municipal do
rádio. Ele expressou sua gratidão a todos, afirmando que tudo
o que seu pai fez foi por Campina Grande.

Marilena Motta (filha) relembrou com carinho e admiração o
legado de Hilton Motta, destacando como ele sempre incentivava
a cidade, especialmente os comerciantes locais. Quando ele
vendia propagandas, mesmo que alguns clientes estivessem sem
dinheiro e não pudessem pagar, Hilton sempre buscava ajudar
colocando ainda mais propagandas para que eles pudessem vender
seus  produtos,  realizando  um  acordo  depois.  “Ele  nunca
pressionava os comerciantes, demonstrando seu entusiasmo em
ver a economia de Campina Grande sempre melhorando” – disse.

Foto: Josenildo Costa
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Marilena contou sobre o empenho de Hilton em Serra Branca,
onde ele tinha a visão de fazer a feira da cidade crescer e se
tornar o centro de vendas do Cariri. Apesar de ter falecido
apenas  cinco  meses  após  a  inauguração,  ele  já  havia  dado
início a esse objetivo, deixando um legado de desenvolvimento.
Ela  ressaltou  a  visão  de  Hilton  sobre  o  rádio  como  uma
entidade pública. Para ele, o ganho financeiro era apenas uma
consequência, mas o verdadeiro propósito era trabalhar para
melhorar a cidade e a vida das pessoas. Marilena finalizou
lembrando que Hilton sempre lutou para que Campina Grande
fosse a maior e a melhor e trouxe a primeira televisão para a
cidade,  sendo  também  pioneiro  na  rádio  FM,  sempre  com  o
objetivo de promover o progresso e o bem-estar da comunidade.

Foto: Josenildo Costa

A vereadora Fabiana Gomes (UNIÃO), que presidiu a sessão,
parabenizou  o  vereador  Alexandre  Pereira  pela  propositura,
destacando como esta homenagem permitiu trazer à tona diversas
memórias de um filho ilustre de Campina Grande, Hilton Motta.
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Ela mencionou que, embora ele tenha sido adotado pela cidade,
ele se tornou parte integrante de sua história.

Fabiana ressaltou que momentos como esse são memoráveis e
importantes para o reconhecimento e registro da contribuição
significativa que Hilton Motta deixou para Campina Grande.

O presidente da CMCG, Marinaldo Cardoso (Republicanos), fez a
abertura  da  sessão  especial  alusiva  ao  centenário  de
nascimento  do  comunicador  Hilton  Motta.

Foto: Josenildo Costa

PRESENTES NA MESA
Hilton Motta Filho – filho do homenageado; Marilena Motta –
filha de Hilton Motta; Vanderlei de Brito – Presidente do
Instituto  Histórico  de  Campina  Grande;  Fernanda  Souza  –
Jornalista e autora da Biografia de Hilton Motta; Roniery
Soares – Vice-presidente do Instituto Histórico de Campina
Grande.
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A vereadora encerrou os trabalhos convidando os vereadores
presentes para a sessão ordinária desta quinta-feira (27), a
ser realizada em formato híbrido, a partir das 9h30.

DIVICOM/CMCG

Presidente da Câmara Confirma
Indeferimento de Aberturas de
CPIs na Área da Saúde
O  presidente  da  câmara,  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos),
confirmou o indeferimento de duas solicitações de abertura de
Comissões Parlamentares de Inquérito (CPI) na área da saúde.
Ele comunicou que ambas as solicitações foram judicializadas.
A  Justiça  encaminhou  uma  notificação  à  Mesa  Diretora,
solicitando  os  devidos  esclarecimentos.

As  CPIs  foram  indeferidas  preliminarmente,  mas  Marinaldo
enfatizou  que  o  trâmite  continuará.  “Temos  que  seguir  de
acordo  com  as  leis,  atendendo  ao  pedido,  ao  parecer  da
procuradoria jurídica e à abertura. Como foi judicializada e
preliminarmente suspensa, devemos respeitar o trâmite agora
entre poderes,” afirmou o presidente. Ele garantiu que a Casa
prestará as devidas informações e aguardará o posicionamento
jurídico.

Este  é  um  desenvolvimento  significativo,  pois  demonstra  o
compromisso da Câmara em seguir os procedimentos legais e
garantir  que  todas  as  ações  sejam  transparentes  e  bem
fundamentadas  juridicamente.

COBRANÇA
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Marcio Melo (Podemos), na tribuna, fez mais uma vez a cobrança
ao presidente da CASA da instalação das duas CPIs, registrando
que  foram  solicitadas  há  três  meses.  O  vereador  ainda
acrescentou a necessidade de um posicionamento do presidente
Marinaldo Cardoso, para que a bancada de oposição possa dar
satisfação  à  população.  Concluindo,  o  vereador  prestou
solidariedade ao presidente Marinaldo e desejou forças para
que ele possa enfrentar este momento.

RESPOSTA
Marinaldo Cardoso (Republicanos), em resposta a Marcio Melo,
agradeceu  inicialmente  pelas  palavras  de  solidariedade  e
felicitou a vereadora Ivonete Ludgério, pelo aniversário.

Foto: Josenildo Costa

Sobre as CPIs, comunicou que ambas foram judicializadas. A
Justiça  encaminhou  notificação  à  Mesa  Diretora  pedindo  os
devidos  esclarecimentos.  Preliminarmente  a  Justiça  já
indeferiu  as  CPIs,  mas  solicita  as  informações  para  que
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continue o trâmite. O Presidente registrou que a Casa prestará
as devidas informações e aguardará o posicionamento jurídico.

Olimpio  Oliveira  (Podemos)  também  prestou  solidariedade  ao
vereador  presidente  Marinaldo  Cardoso,  diante  das  perdas
familiares.  Em  seguida,  parabenizou  a  vereadora  Ivonete
Ludgério pelo seu aniversário que é comemorado na data de
hoje. Para concluir, disse que o prefeito tem apenas 4 dias
para empenhar as emendas impositivas e disse que espera não
ser necessário abrir o processo que a lei preconiza, em caso
do seu não cumprimento.

REGISTROS
Rostand Paraíba (PP) registrou a presença do governador João
Azevedo em Campina Grande, na última sexta-feira, apresentando
o projeto de revitalização do Campo do Leão e da construção do
CEU (Centro de Cultura), no bairro do Monte Santo. O vereador
registrou  ainda  a  presença  da  ministra  Margareth  Menezes
durante apresentação do projeto.

Foto: Josenildo Costa
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Rostand relembrou que essa pauta é uma reivindicação que ele
apresentou ao vice-governador Lucas Ribeiro e que há cerca de
quatro meses, estiveram juntos com a comunidade no Campo do
Leão Norte, dialogando sobre a importância da ação. O vereador
frisou a importância do campo, visto que a cidade precisa de
uma área com gramado sintético, fortalecendo a prática de
esportes na cidade, assim como o funcionamento das escolinhas
de futebol.

Foto: Josenildo Costa

Anderson  Almeida  (PSB)  inicialmente  também  prestou
solidariedade  ao  presidente  Marinaldo  Cardoso.  Em  seguida,
disse que foi procurado por um empresário de São Paulo, que
informou ao vereador sobre a sua participação em um pregão
eletrônico, participando do processo licitatório e ganhando a
licitação, porém, disse que há mais de 1 ano e meio (desde
fevereiro de 2023) a Prefeitura não realiza os pagamentos à
empresa.
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O  vereador  ressaltou  que  o  Tribunal  de  Contas  da  Paraíba
emitiu um alerta que na Secretaria de Saúde do município,
cerca de 80% dos processos licitatórios não são por tomada de
preço  e  nem  por  pregão,  mas  que  são  por  adesão  a  ata,
inelegibilidade de licitação ou dispensa de alguma forma de
licitação. Dessa forma, disse que o que deveria ser exceção
está se tornando a regra na gestão, fugindo da capacidade da
cidade comprar o produto mais barato e induzindo o gestor a
escolher a empresa que ele prefere comprar. Por fim, disse que
estará enviando essa documentação para a secretaria de saúde,
para que ela possa emitir as devidas explicações relativas à
ausência de pagamentos para a empresa.

Jô Oliveira (PCdoB) fez dois registros, relativo às visitas
que aconteceram na cidade de Campina Grande, durante o São
João, das ministras Luciana Santos, do Ministério da Ciência e
Tecnologia, e Margareth Menezes, do Ministério da Cultura.

Foto: Josenildo Costa
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O  encontro  com  a  Ministra  Luciana  Santos,  que  aconteceu
juntamente  com  as  entidades  sociais,  foi  para  tratar
especialmente sobre os impactos da instalação dos parques de
energia renováveis (eólica e solar), onde puderam falar não
apenas da situação dos territórios que estão sendo afetados,
como também para entregar o relatório da audiência que foi
realizada  na  Câmara  Municipal  de  Campina  Grande,  com  as
alternativas apontadas pelas instituições sociais.

Com a ministra da Cultura, Margareth Menezes, Jô apresentou
uma foto com o governador João Azevedo, em que na oportunidade
realizava a apresentação da revitalização do Campo do Leão e
da Construção do CEU, que será construído ao lado da arena
esportiva, no bairro do Monte Santo.

De acordo com a vereadora, o espaço contará com cinema, locais
para reuniões, atividades e oficinas e será um importante
equipamento para a cidade e principalmente para a localidade,
uma  vez  que  atenderá  diversos  bairros,  promovendo  maior
acessibilidade  para  aqueles  que  não  conseguem  acessar  os
espaços culturais centrais. Jô acrescentou ainda que outros
seis  centros  serão  construídos  no  estado  e  ressaltou  a
importância dos dois momentos que aconteceram na cidade.

Valéria  Aragão  (Podemos)  felicitou  a  vereadora  Ivonete
Ludgério e também prestou solidariedade ao vereador presidente
Marinaldo Cardoso e à toda sua família.

Os  vereadores  desejaram  felicitações  pelo  aniversário  da
vereadora Ivonete Ludgério e também prestaram solidariedade ao
Presidente  Marinaldo  Cardoso,  pela  perda  da  sogra  e  do
sobrinho.

Ivonete  Ludgério  (UNIÃO)  agradeceu  pelas  felicitações  que
recebeu,  desejando  felicidade  à  filha  do  vereador  Olímpio
Oliveira, que aniversariou recentemente. Em seguida, prestou
solidariedade  pela  perda  dos  familiares  do  presidente
Marinaldo  Cardoso.



Foto: Josenildo Costa

A 57ª sessão ordinária da 4ª sessão legislativa da Câmara
Municipal  de  Campina  Grande,  realizada  nesta  quarta-feira
(26), foi presidida por Marinaldo Cardoso (Republicanos) e
secretariada por Alexandre Pereira (UNIÃO).

O presidente Marinaldo encerrou os trabalhos convidando os
parlamentares para a sessão especial alusiva ao centenário do
comunicador Hilton Motta.

DIVICOM/CMCG

Sessão  Especial  alusiva  ao
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Centenário  de  Nascimento  de
Hilton Motta 27/05/2024

Fotos: Josenildo Costa

Sessão Ordinária 26/06/2024
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CMCG reconhece importância do
Maior  São  João  do  Mundo  e
alerta  sobre  preços  e
serviços
Na  sessão  ordinária  desta  terça-feira  (26)  da  Câmara  de
Vereadores  de  Campina  Grande,  destacou-se  a  grandeza  e  a
estrutura do Maior São João do Mundo, tanto no Parque do Povo
quanto  em  seus  distritos.  No  entanto,  foi  acesa  uma  luz
amarela quanto à concorrência dos festejos juninos, de outras
cidades  e  estados,  e  à  preocupação  com  os  preços  e  a
exploração  de  serviços,  como  estacionamento,  alimentação,
transporte alternativo e outros.

Os vereadores enfatizaram a necessidade de maior fiscalização
no  comércio  e  nos  serviços  oferecidos  durante  o  evento,
considerado o maior evento cultural e lucrativo de Campina
Grande. Eles alertaram sobre a importância de controlar os
flanelinhas, os donos de estacionamentos e os preços cobrados
nos  alimentos  em  restaurantes  e  barracas  para  garantir  a
permanência e o retorno dos turistas ao Maior São João do
Mundo. “Somos uma cidade hospitaleira e não podemos explorar
quem  nos  visita  para  conhecer  nossa  cultura  popular”,
afirmaram.

PEQUENO EXPEDIENTE
Napoleão Maracajá abriu o pequeno expediente para tratar a
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respeito das festividades do Maior São João do Mundo, falando
sobre o aumento da concorrência dos eventos de São João no
Nordeste e em outros municípios da Paraíba, como Mossoró,
Petrolina,  cidades  do  Sertão  da  Paraíba  e  até  a  capital.
Napoleão fez um alerta, visto que os preços cobrados podem
acabar fragilizando a realização da festa. Como exemplo, ele
citou o estacionamento que custa R$70 reais, quando nos dias
normais é cobrado o valor de R$15.

Foto: Josenildo Costa

O vereador ressaltou que o evento na cidade é o maior de
Campina Grande, assim como o mais empregador e que é preciso
combater a exploração. ‘’ Não é possível que se entenda isso
como algo normal’’ – destacou.
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Alexandre Pereira fez a sugestão de um comitê permanente de
discussão e aprimoramento do maior evento da cidade, visto que
existem pontos que necessitam de definição na festa do São
João. Entre os pontos, o vereador citou que além do pagamento
da zona azul, ainda precisa pagar os flanelinhas, questionando
essa situação. Outro ponto foi a organização do trânsito da
Avenida Floriano Peixoto, na proximidade do Sítio São João. Em
seguida,  falou  também  do  pagamento  de  R$70  reais  no
estacionamento, onde um carro de porte pequeno custa R$50,
assim  como  na  alimentação,  em  que  um  caldinho  custa  R$25
reais. O vereador disse que cabe ao PROCON e a Prefeitura
Municipal de Campina Grande pensar na festa, pois houveram
grandes melhorias, como um espaço maior para a população, mas
existem alguns pontos que precisam ser analisados e alinhados,
dando  acessibilidade  para  aqueles  que  residem  em  Campina
Grande, assim como para que os turistas queiram retornar.

Marcio Melo solicitou um aparte e relembrou quando tocou no
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tema na tribuna, logo no início das festividades, apresentando
uma tabela dos preços absurdos que estão sendo cobrados na
festa.  O  vereador  mencionou  alguns  valores  que  pagou  ao
consumir alguns produtos no Parque do Povo e que são situações
como essas que podem afastar as pessoas da festa, acreditando
que o PROCON pode intervir.

Alexandre concluiu a sua fala, dizendo que sabe que não pode
intervir na prática de preços, mas que é preciso discutir na
conscientização, para que os turistas possam vir mais vezes.
‘’ É preciso pensar nesse comitê para discutir e as entidades
também precisam fazer parte. Quem sabe na próxima legislatura
pense nisso de uma maneira permanente’’ – frisou. Alexandre
concluiu parabenizando a prefeitura pelo grande sucesso que
tem sido o Maior São João do Mundo.

GRANDE EXPEDIENTE
Marcio Melo abriu o grande expediente, dando continuidade ao
mesmo tema, ressaltando que não destina críticas ao São João,
pois é uma festa já consolidada e não se pode deixar que a
tradição acabe. No entanto, é preciso propor melhorias ao
evento, para que a cidade se torne cada vez mais atrativa.
Além disso, Márcio Melo disse que durante as festividades têm
dialogado  com  a  população,  ouvindo  pontos  positivos,  mas
também  os  negativos,  sendo  necessário  dialogar  com  os
segmentos,  para  fazer  uma  avaliação  pós  evento.



Foto: Josenildo Costa

O vereador também falou de uma pesquisa que participou no
Parque do Povo, com perguntas sobre a festividade, mas que
após isso, o instituto realizou perguntas sobre o prefeito.
Ele disse que entende que não se deve misturar a festa com
questões políticas, visto que a preocupação deve ser com a
festa, com a satisfação dos turistas e com a participação da
população e dos pais de família que querem ter um lazer no
período junino.

Janduy  Ferreira  falou  que  o  estacionamento  localizado  em
frente  ao  Sítio  São  João  é  de  propriedade  de  pessoas  da
família do vereador e que ele está sempre presente, orientando
o trânsito, assim como os valores que são praticados. Ele
parabenizou  o  tema  trazido,  ressaltando  o  papel  dos
vereadores,  na  fiscalização,  no  debate  e  muitas  vezes
realizando o contraponto, pois há pessoas que estão colocando
estacionamento  nos  espaços  públicos  e  cobrando  preços
abusivos.
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Pimentel Filho, solicitou um aparte, para falar sobre o tema
relativo ao São João, citando os preços abusivos. No entanto,
em Galante, fez uma observação de que são pessoas de Campina
Grande que vão para o Distrito, apesar dele achar que a festa
deveria estar disposta para a população de lá. Além disso,
entende  que  nesse  período  se  faz  uma  cobrança  de  preços
maiores,  mas  sugeriu  que  os  interessados  em  colocar  o
estacionamento possam ser cadastrados, combinando um valor.

Outro  ponto  citado  pelo  vereador,  foi  a  diversidade  que
existiam nas festas de São João, mas que no momento todas as
festas estão se tornando iguais. Como exemplo, disse que na
festa de Galante, foi colocado um paredão de ferro que impede
a vista para o açude da região. ‘’ O turista fica encapsulado
e não vê a natureza do local’’ – disse. Da mesma forma, falou
da festa do Parque do Povo, que tem um paredão de ferro
impedindo a vista da cidade para a festa. Ele defende que é
preciso  ter  segurança,  mas  sem  impedir  a  visão.  Pimentel
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concluiu dizendo que ouviu um comentário de um jornalista,
sobre pessoas que falam mal da festa, mas ressaltou que não
ouviu nenhum vereador fazendo críticas destrutivas, mas que é
a obrigação do prefeito de cada gestão, fazer uma festa melhor
a  cada  ano,  e  o  que  se  discute  na  Casa  Legislativa  é
justamente essa melhoria. ‘’ A festa está pronta, o que se
fala na CASA é para melhorar a cada ano’’ – frisou.

Foto: Josenildo Costa

56ª SESSÃO ORDINÁRIA PRESIDIDA PELO VEREADOR ALEXANDRE PEREIRA
E SECRETARIADA PELO VEREADOR SAULO NORONHA

Minuto de silêncio solicitado pela vereadora Ivonete Ludgério,
pelo  falecimento  de  Irene  Fernandes.  O  vereador  Alexandre
Pereira também solicitou em nome de Cleanto Campos Cardoso,
sobrinho do Presidente Marinaldo Cardoso.
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https://www.camaracg.pb.gov.br/wp-content/uploads/2024/06/DSC_0036-1.jpg


Sessão Ordinária 25/06/2024
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